

## Oficialismo no acepta mejoras a reformas del Ejecutivo, dice Jorge Romero



**CDMX a 5 de agosto, 2024.-** El coordinador del grupo parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, denunció que durante la discusión y aprobación de seis de las 20 reformas constitucionales presentadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el bloque oficialista de Morena decidió no incluir las propuestas y preocupaciones de la oposición, así como de expertos y ciudadanos.

En un comunicado, Romero Herrera recordó que los días 1 y 2 de agosto se aprobaron dictámenes sobre pensiones, salarios, vivienda, becas para jóvenes y austeridad republicana, con el voto de la oposición. Sin embargo, la reforma en materia de sistema ferroviario fue aprobada con el voto en contra del PAN. "En Acción Nacional quisimos escuchar a todas y a todos por igual, a las distintas visiones, y por eso apoyamos la creación de los Diálogos Nacionales de las Reformas Constitucionales", afirmó Romero.